

MEDIEN INFORMATION

12.000 Besucher und 1.442 Weihnachtsmänner am ersten Europa-Park Winterwochenende

Weltrekord-Start in die Wintersaison im Europa-Park

12.000 Besucher und 1.442 Weihnachtsmänner am ersten Europa-Park-Winterwochenende

Nach dem Erfolg im letzten Winter öffnet der Europa-Park vom 30. November 2002 bis 6. Januar 2003 seine Pforten zum Winterzauber? und verzeichnet gleich am ersten Wochenende Rekorde.

Neue Attraktionen wie die Winterworld für Kids?, die neuen Wintershows, die In- und Outdoor Fahrattraktionen und natürlich die zahlreichen Veranstaltungen ziehen immer mehr Besucher auch im Winter in Deutschlands größten Freizeitpark. Abwechslungsreiche und actionreiche Specials wie die BRAVO-Xmas-Party am 14. Dezember runden das einzigartige Programm ab und bieten Spaß und Unterhaltung für die ganze Familie. Das attraktive Preis-Leistungs-Verhältnis ist ein weiteres Highlight der Winteröffnung: Erwachsene bezahlen nur 17,50 Euro und Kinder nur 15,50 Euro. Ein neues Konzept, das noch mehr auf die Wünsche der Besucher eingeht, verspricht ein tolles Ergebnis für die Winteröffnung 2002/03 - 12.000 Besucher am ersten Wochenende belegen eindrucksvoll, dass sich der Europa-Park auf dem richtigen Weg befindet. Dafür sprechen auch die im Vergleich zum Vorjahr deutlich gestiegenen Hotelbuchungen in den beiden Erlebnishotels El Andaluz? und Castillo Alcazar?.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse

MEDIEN INFORMATION

Zum Auftakt der Winteröffnung am 30. November wurde neben dem Wochenend-Besucherrekord auch ein Weihnachtsmannweltrekord erzielt: 1.442 rotgekleidete Besucher strömten in den Park und verwandelten diesen in ein Meer aus Rot. Auch zahlreiche Ehrengäste von verschiedenen Chlausenzünften aus der Schweiz sowie vom Verband Deutscher Barträger waren mit dabei. Für Spaß und Unterhaltung sorgte die Guggenmusik 'Vinophoniker' aus Biel/Schweiz, die natürlich auch im Weihnachtsmannoutfit den Park besuchte. Unter dem Juryvorsitz von 'Cool Man' Peter Steiner und Europa-Park-Chef Roland Mack wurde die Vollständigkeit der Weihnachtsmänner überprüft, die im Anschluss kostenlos die Vielfalt des winterlich-weihnachtlichen Parks genießen konnten.

Der Europa-Park hat noch bis einschließlich 6. Januar 2003 täglich (außer 24./25. Dezember) von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet. Außerdem gibt es seit 30. November auch die neue Jahreskarte zu günstigen Preisen: 120,- Euro für Erwachsene, 105,- Euro für Senioren und 99,- Euro für Kinder.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse